



La ciudadanía se organiza: Somos MX avanza en Guadalajara

Ciudad de México a 21 de junio de 2025

No.43 /2025

- En el Distrito 11, 327 ciudadanas y ciudadanos realizaron una asamblea legítima y participativa.

Este 21 de junio, en Guadalajara, se llevó a cabo la Asamblea Distrital de Somos México (Somos MX) en el Distrito 11, validada por el Instituto Nacional Electoral. La jornada reunió a cientos de personas con una misma decisión: organizarse políticamente frente al régimen autoritario de Morena.

Las y los asistentes llegaron desde temprano al Salón Venuet, en la colonia Jardines de la Paz. El registro se realizó con orden, legalidad y participación activa. Personas de todas las edades y trayectorias se acreditaron y tomaron parte en las decisiones del día. El consenso fue contundente. La ciudadanía se expresó con convicción.

Guadalajara forma parte de un proceso nacional que crece desde la colectividad. En cada estado, en cada distrito, se está construyendo una fuerza ciudadana con dirección política propia. La organización que surge es diversa, activa, consciente de su historia y responsable de su futuro.

Somos MX confronta un régimen que gobierna desde la concentración del poder, que utiliza las instituciones públicas para beneficio de un solo grupo, y que anula la participación ciudadana en los espacios donde se decide el rumbo del país.

Frente a esa realidad, esta asamblea afirmó una alternativa con claridad opositora. La ciudadanía no delega su poder: lo ejerce. Decide, construye y avanza con legitimidad y causa común. La organización que aquí se fortalece no responde a intereses externos ni a liderazgos impuestos. Tiene fundamento territorial, ético y político.



Cada asamblea se suma a una red de participación real. Lo que se construye es una fuerza viva que conecta comunidades, voluntades y proyectos. El país se organiza desde su propia gente, con acuerdos que nacen del diálogo directo y con una voluntad compartida de transformación.

Guadalajara avanza como parte de este camino. La ciudadanía se hace presente en lo público, con voz, con acción y con dirección. Somos MX crece con cada decisión tomada colectivamente. El rumbo está en marcha.